

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Première suisse : une étude indépendante pour évaluer l'impact d'une organisation de soins intégrés, sur la prise en charge de ses membres

Moutier, le 16 avril- Comment mesurer la qualité et l'impact d'une organisation de soins intégrés dans l'Arc jurassien ? Dans le cadre de leur programme de recherche, le Basel Center for Health Economics (BCHE) et le Swiss Tropical and Public Health Institute (Swiss TPH) vont étudier les résultats de VIVA- Réseau de l'Arc sur plusieurs années. Il s'agit d'évaluer son impact sur divers aspects qualitatifs et quantitatifs liés à la prise en charge médicale et la gestion du capital de santé de ses membres.

Moutier, le 16 avril 2024

L'organisation de soins intégrés VIVA - Réseau de l'Arc fait figure de pionnière dans le monde de la santé suisse. En partenariat avec deux centres de recherche universitaire indépendants, VIVA – Réseau de l'Arc lance une étude pour évaluer la qualité, les effets et l'impact des soins intégrés, que ce soit sur les professionnels de la santé, les organisations de santé ainsi que les assurés.

Développée conjointement par Swiss Medical Network, l'assureur Visana ainsi que le canton de Berne, l'organisation de soins intégrés VIVA - Réseau de l'Arc, a fait ses premiers pas en janvier 2024. En réunissant des hôpitaux, centres médicaux et autres fournisseurs de prestations, elle propose une intégration complète et innovante des soins de santé (maladie et prévention) pour tous les habitants de l'Arc jurassien. En bénéficiant de prestations médicales et préventives auprès d'une seule et même organisation de santé, les membres peuvent ainsi bénéficier d'une meilleure coordination de leur parcours de santé.

Ce projet rassemble donc des enjeux importants pour tous les acteurs de la santé, qu'ils soient assurés, assureurs, fournisseurs de prestations, y compris le personnel de santé, et actifs dans la politique de santé. VIVA - Réseau de l'Arc s'est entouré du Basel Center for Health Economics (BCHE) et du Swiss Tropical and Public Health Institute (Swiss TPH) pour une période de six ans afin de mesurer précisément et objectivement l'impact de ce nouveau système de soins sur la qualité, les coûts et l'utilité des soins de santé.

Réseau de l'Arc
Bureau des médias
Beausite 49
CH-2740 Moutier

T +41 32 494 35 03
communication@reseaudelarc.net

www.reseaudelarc.net

A propos du Réseau de l'Arc :

Le 1^{er} janvier 2023, l'Hôpital du Jura bernois SA comprenant 2 sites hospitaliers à Moutier et à Saint-Imier, 5 Medicentres et le Centre Médical Bienne CMB/MZB est devenu le Réseau de l'Arc SA. Établissements de proximité, bien ancrés dans leur région et s'appuyant sur des compétences multidisciplinaires au service des patients, l'Hôpital de Moutier et l'Hôpital de Saint-Imier offrent des activités à haute valeur ajoutée. Comptant près de 1'200 collaborateurs, le Réseau de l'Arc couvre les besoins médicaux-hospitaliers d'une population d'environ 50'000 habitants.

Le Réseau de l'Arc est devenu, à l'automne 2023, la première organisation de soins entièrement intégrée de Suisse en partenariat avec le canton de Berne et l'assureur Visana. En réunissant différents hôpitaux, centres médicaux et autres fournisseurs de prestations, elle

propose une intégration complète et innovante des soins de santé pour les habitants de la région de l'Arc jurassien, au travers de son plan de santé VIVA.

Contact presse :

Bureau des médias

Réseau de l'Arc

T +41 32 494 35 03

communication@reseaudelarc.net

Moutier, le 16 avril 2024